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クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/  

本年度第３７回 通算１６７６回 

２０２２年５月３１日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 5/19 修正出席率 

７２名 ３８名 ５９．４％ ７４．６％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

こんにちは。先週の

土曜日に東三河分

区インターシティ

ミーティングが蒲

郡クラシックホテ

ルで行われました。

今回は、会場のキャ

パの問題で人数制限があり、理事会メンバーとパス

トガバナー補佐の高桑さんの 12 名で出席をしまし

た。テーマは「笑門来福」で、鈴木ガバナー補佐ら

しいテーマでした。東西の 4 名の落語家による共演

でした。 

 IM の冒頭に沓名ガバナーからご挨拶がありまし

た。ガバナー公式訪問で、豊川宝飯と蒲郡の 2 クラ

ブの歓迎がとても心温まったと褒めて頂き、とても

嬉しく感じました。 

 ロータリーでは、3 年に一度、規定審議会が開催

されます。4 月に審議会が終わり、5 月にその報告が

まとめられ発表されました。規定審議会について少

し紹介します。国際ロータリーの規定審議会は、2022

年 4 月 10 日から 14 日に米国イリノイ州シカゴにて

開催されました。新型コロナへの配慮により、ハイ

ブリット形式の会合が企画実施され、600 名近い参

加者を対象に対面式とバーチャル形式の同時開催を

実現する形で行われました。今回の規定審議会には

94 件の制定案が提出され、審議会に先立って事前審

査で採択された 3 件を含む 29 件の制定案が採択さ

れました。51 件の立法案が否決され、13 件は審議さ

れずに撤回され、1 件は無期限で延期されました。

立法案に特区されない限りは、採択された案件は 7

月の 1 日から有効になります。稀なケースとして採

択された立法案に対して、必要数の反対票が提出さ

れた場合には、その立法案は一時保留になります。

全ロータリークラブの投票は、RI の規定により図っ

て実施されます。投票の結果に基づき維持保留の制

定案が無効になるか、再び有効になるかが決まりま

す。3 年に一度の規定審議会が行われていることを

知っておいてください。 

 本日の例会から退任の挨拶が始まります。宜しく

お願いします。そして、本年度の最終例会は、蒲郡

のラグーナベイコート倶楽部にて行いますので、大

勢のご参加を宜しくお願いします。 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

最終例会に関しての連絡事項 

豊川文化協会の公演会について 

★委員会報告 

雑誌広報委員会 早川喬俊委員長 

ロータリーの友 6 月号の紹介 

★理事・役員・各委員長の退任あいさつ 

加藤哲山副会長 

 本年度、副会長

をさせて頂きまし

た。誠にありがと

うございました。

会長が大変頑張っ

て頂いたので副会

長としては、新任

の挨拶と今日の退任挨拶でおわりました。ありがと
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うございました。 

樅山修一会長エレクト 

退任のあいさつをす

る時は肩の荷が降り

てホッとするところ

ですが、重圧で気が重

たいです。 

 会長エレクトとし

て特に事業を行うこ

とはありませんでしたが、会長エレクトセミナーと

ＰＥＴＳに参加してまいりました。会長エレクトセ

ミナーは 3 回のところコロナの影響で 2 回になりま

したが、朝から夕方までびっしりと勉強させていた

だきました。 

 一年間、林会長の活動する姿を拝見させていただ

きましたが、会長挨拶も最初の頃より更に成長が著

しく、また会員の皆さんからも非常に愛されており、

非常に尊敬いたしました。自分にはとても真似がで

きないと思いました。 

 昨日の中日新聞の一面に「県庁所在地、政令市、

災害時トイレ不足３９％」の記事がありました。最

近、防災についての話題が多く取り上げられるよう

になりました。来年は地区補助金を頂くメインの事

業として防災をテーマに行います。少しでも防災意

識の向上、防災に対する備えの一助になればと頑張

っていく所存でありますので、よろしくお願いしま

す。 

梅田喜嗣会計 

 会計を勤めさせ

て頂きました。会計

と言っても、役員の

皆さんと事務局に

おんぶに抱っこで 1

年が終わった感じ

です。ありがとうご

ざいました。 

 理事会に初めて出席をさせて頂きまして、理事会

での皆さんの慎重審議によって毎週の例会が成り立

っているんだと分かりました。来年度もできる限り

例会に出席をしていきたいと思います。1 年間あり

がとうございました。 

 

 

 

鈴木忍青少年奉仕委員長 

 青少年奉仕委員長

を1年間やらせて頂き

ました。土井クラブ戦

略委員長の手助けを

頂きまして、各高校に

植樹をしたり、2 年ぶ

りに例会での活動発

表例会が出来ました。何とか 1 回出来て良かったと

思います。ご協力ありがとうございました。 

早川喬俊雑誌広報委員長 

 雑誌広報委員長を

務めさせて頂きまし

た。月に 1 回のロータ

リーの友の紹介をさ

せて頂きました。入会

して 5 年経ちますが、

ロータリーの友をし

っかりと読んだことがなく、委員長という大役を頂

きまして隅々まで読ませて頂きまして、ロータリー

というものがどのようなものなのか、しっかりと勉

強させて頂いた 1 年でした。 

 担当例会は、緊急事態宣言が発令されて、担当例

会はできませんでした。フリーライターの方を講師

としてお招きする予定でした。また機会があれば、

皆様にご紹介できればと思っております。1 年間あ

りがとうございました。 

浅野晋会員委員長 

 会員委員長を務め

させて頂きました。

本年度は 5 名の新入

会員、残念ながら1名

の退会者で 4 名の純

増となりました。皆

さんからの情報、ご

協力の賜物と思っております。次年度に 2 名の入会

の予定を進めております。来年度も皆さんと共に会

員増強をしていきたいと思います。 

 来年度は SAA という大役を受けることになりま

した。皆さんのご協力を頂きながら 1 年務めて参り

たいと思います。宜しくお願いします。 

 本年度は大変ありがとうございました。 
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土井昌司クラブ戦略委員長 

 本年度クラブ戦略

委員長を務めさせて

頂きました。活動は、

カーボンゼロ・プロジ

ェクト事業を行いま

した。林会長の肝いり

の事業ということで、

大変プレッシャーを感じておりました。 

 この事業は、次世代を担う地元の高校生の皆さん

に参加をして頂いて、今問題になっている地球温暖

化のCO2 を削減する手段の一つとして、高校生の皆

さんがベストな木を選んで紺内に植樹するという事

業でございました。この事業を通じて、地球環境考

える一つのキッカケになればと事業を推進して参り

ました。 

 このような事業を行うにあたっての申し送り事項

を皆さんにお伝えします。毎年、ホラン・コラボ・

穂の国 7 交流事業は毎年行ってきておりましたので、

各学校は、毎年の年間行事に組み込んで頂いており

ました。今回のカーボンゼロ・プロジェクトは、今

までにない事業でした。6 高校のボランティア部や

生徒会担当の先生にお話を持っていきました。当然、

この話を進めてくれると思っておりましたら、2 校

はこのプロジェクトに参加してもらえないというこ

とが分かりました。その後、教頭先生にアプローチ

を掛けて、このプロジェクトを進めることが出来ま

した。次回、新しい事業を行う参考にして頂きたい

と思います。 

 もう一つの委員会活動として、出席率の向上のた

めに Zoom 例会にトライさせて頂きました。コロナ

禍で対面例会が難しい中、未来に向けて Zoom も選

択枠の一つになりました。今後、ロータリーとして

Zoom 例会のルールを確立していくことが必要だと

思います。 

 チーム Rotary の監督

としての抱負をお話さ

せて頂きます。豊川リレ

ーマラソンは3年ぶりに

開催されます。チーム

Rotary は 2016 年から参

加をして、今回が 5 回目

になります。リレーマラ

ソンというのは、１周２

キロのコースを１０名

でタスキをつないで42.195キロを走るという競技で

す。初参加の 2016 年のゴールタイムは 3 時間 47 分

でした。2019 年は 3 時間 21 分まで記録を縮めてお

ります。 

 今年のチームの選手名は、小野選手、太田選手、

大島選手、石黒選手、竹本選手、中村選手、青谷選

手、早川選手、藤原選手、そして私の 10 名でタスキ

をつないで 42.195 キロを走ります。 

チームの抱負は、「豊川宝飯ロータリークラブは

カーボンゼロ・プロジェクトのタスキを次世代へつ

なぎます」です。皆さん、是非とも応援をして頂き

たいと思います。宜しくお願いします。 

★ゴルフ同好会コンペ 

5月27日に第5回ゴルフ同好会コンペが開催されま

した。 

コンペ成績       GROSS  HDCP  NET 

優 勝  太田 稔    87   18   69 

準優勝  加藤哲山    86   15   71 

３ 位  中西弘徳    79       8      71 

ニアピン 加藤哲山 水野太一 中西弘徳② 

ドラコン 杉浦和人 中西弘徳③ 
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★ニコニコボックス 

太田 稔会員 同好会コンペで優勝 

土井昌司会員 豊川リレーマラソンにチーム 

       Rotaryとして10名で参加します 

★東三河分区 IM 

5 月 28 日に東三河分区IMが蒲郡クラシックホテル

で開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


